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2月19日上午9时，省十二届
人大六次会议第二次全体会议举
行，省人大常委会党组副书记、副
主任臧世凯作《安徽省人民代表大
会常务委员会工作报告》。报告提
出，省人大常委会全年安排立法项
目38件，其中审议16件、预备审
议和调研论证22件。
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省人大常委会
今年安排立法项目38件
制定和修改物业管理、食品安全等法规

今年淘汰六万辆黄标车
加快黄标车和老旧车淘汰，对未达

到强制报废年限的黄标车提前淘汰予以
奖补，我省黄标车淘汰工作今年还将继
续……

“2014 年淘汰黄标车、老旧车 29.7 万
辆，完成国家下达任务的 115%。2015 年
全省共淘汰黄标车和老旧车 160469 辆，
完成年度任务的 133%”。缪学刚表示，
根 据 国 家 考 核 目 标 ，到 2017 年 ，我 省
PM10 的年均浓度要达到 70 微克/立方
米。从目前来看，完成这一目标应该没
有问题。

据悉，我省将于2017年年底前全部淘
汰黄标车，其中今年全省将淘汰黄标车 6
万辆，剩余的将全部在2017年淘汰完成。

此外，今年我省还将通过行政和市场
方式，抓好秸秆综合利用和禁烧工作。
2015 年全省秸秆焚烧火点总数 39 个，较
2014 年减少683 个，下降95%。2015 年，
夏秋两季秸秆综合利用率分别达到81.7%
和 81.5%，为历史最好水平。据缪学刚介
绍，“十三五”时期，将在全省范围内实行
最严格的环境保护制度。到 2020 年，力
争实现全省主要污染物排放总量大幅减
少，污染物排放强度持续下降，生态环境
质量总体改善。

去年，根据中央的部署，全国人大赋予
所有设区的市地方立法权，这在我国法治建
设史上具有里程碑的意义。

“省人大常委会从实际出发，分 3 批对
新享有地方立法权的14个市开始行使立法
权作出决定，加上此前具有地方立法权的合
肥市、淮南市 ，现在安徽 16 个市全部可以
行使立法权。”据臧世凯介绍，这标志着法治
安徽建设掀开了新的一页。

此外，去年省人大常委会制定了宪法
宣誓制度实施办法，牵头组织拟任命人员
法律知识考试，第一次组织 95 名已任命的
国家机关工作人员集中向人大常委会述
职，侧重报告依法行政、公正司法情况。省
人大常委会对述职报告认真负责地进行审
议，对政府组成部门主要负责人和“两院”
负责人报告的审议意见逐人进行了反馈，
并分别抄送相关部门。通过多种形式，促
进国家机关工作人员宪法意识和法治观念
的增强。并完善了代表履职档案，对细化
登记、管理和运用进行了规范。支持代表
密切同群众的联系，直接选举的代表向选
民述职并接受评议的工作全面推开，间接
选举的代表向选举单位述职试点不断扩
大。探索建立代表退出机制，明确对不能
正常履职的，劝其主动辞去代表职务；党政
领导干部因岗位变动失去代表性的，本人
应辞去代表职务。

省环保厅厅长缪学刚接受记者专访

中国 AA级资质拍卖企业
中国文物艺术品拍卖标准化达标企业

安徽盘龙企业拍卖集团有限公司
拍卖公告

受合肥市机关事务管理局委托，我公司定于2016年2月 29 日（农历正月二
十二、星期一）上午9:30在合肥市产权交易中心二楼一号拍卖大厅举行拍卖会。

一、标的：拍卖合肥市公车改革取消机动车辆一批，首批上拍200台。（丰
田、本田、奇瑞、江淮等）拍卖参考价：每台0.2—6万元，具体详见拍卖目录。

二、展示时间、地点：看车时间为三天，即2016年2月24日至2月26日
（每天上午8:30起至下午17：30止）；停车地点：合肥市滨湖新区云谷路与云
南路交口西南面竹园小区车库。

三、登记竞买时间及地点：自公告之日起至2月26日（周五）17:00止。
有意者请在此间至我公司业务部办理竞买报名登记手续。

四、竞买资格条件：竞买人为自然人的，需携带本人身份证原件及复印
件；竞买人为单位的，需携带企业相关资质加盖公章和授权委托书办理竞买
报名登记手续，并缴纳竞买保证金壹万元/台至我公司指定账户（以实际到
账为准），竞买人没有竞买成功的，保证金在拍卖会后七个工作日内不计息
退还。每份保证金只能竞买成功一台车辆。本次竞买经资质审核的客户有
不良记录的均不予报名。

五、公司地址：合肥市滨湖区福州路3588号易菲堡大厦四楼；
六、咨询电话：0551-63413708、62974959、63422469
联系人：卢先生：13856020599 宋女士：18788846955
七、监督电话：0551-63537666
八、公司网站：www.ahplpm.com
九、公司微信号：ahpanlong

安徽盘龙企业拍卖集团有限公司
2016年2月20日

“一年来，省人大常委会共举行了10次常委会会议、
31 次主任会议。对 35 件法规的立改废进行审议”。据
臧世凯介绍，去年依法确定14个设区的市开始行使立法
权，审查批准3个市的5件法规。审议28项报告，向“一
府两院”发出13份审议意见书。结合审议省政府专项工
作报告开展2次专题询问、1次满意度测评。就关系全省
工作大局和人民群众切身利益的重大事项作出 22 项决
议决定。

臧世凯表示，2016 年是全面建成小康社会决胜阶
段的开局之年，也是推进结构性改革的攻坚之年。省
人大常委会全年安排立法项目 38 件，其中审议 16 件、

预备审议和调研论证 22 件。强化经济领域立法，制定
和修改信息化、旅游、水路运输管理等法规。落实中央
关于加强地方国家权力机关建设的新要求，抓紧修改
选举实施细则、代表法实施办法等法规。围绕社会关
注的重点问题，制定和修改物业管理、食品安全、城镇
生活饮用水水源环境保护、法律援助等法规。

此外，还将推进行政执法监督、非税收入管理、城镇
规划建设、采煤沉陷区综合治理等立法，加快调研论证，
条件成熟时提请审议。而代表在本次大会期间提出的
立法议案，安徽省人大常委会将根据议案审查结果认真
研究处理。

省环保厅厅长缪学刚在接受市场星报、安徽财经网记者专访时表示

“禁放烟花爆竹,关键在于能不能取缔生产”

2016年安排立法项目38件

全省16个市
全部可以行使立法权

□星级记者 俞宝强/文 王恒/图

今年春节期间倡导禁放烟花爆竹，成了我省的
一大热点话题。对于平时屡禁不止的燃放，即使出
台相关法律也难以阻止，例如合肥市早已出台法规，
可就是“管不住”……对此，省环保厅厅长缪学刚在
接受市场星报、安徽财经网记者专访时表示，禁放烟
花爆竹，关键在于能不能取缔生产。

禁放烟花爆竹，关键在于能否取缔生产
众所周知，在中华民族的传统节日中，爆竹声声的传统

习俗已延续了很多年，但随着发展、环境污染等成了新的挑
战性问题，这个问题不得不引起人们的高度重视。面对习
俗，为了空气的净化，需要我们热爱大自然，改变习俗。

今年春节期间，全省上下倡导禁放烟花爆竹。从实际
效果来看，确实改善了很多，但燃放现象依旧较多。

“比往年都要少了很多，有市民就建议要全面禁止，这个
确实是有可能的，但需要从立法层面进行明确。”缪学刚表示，
我省六安市该方面工作就做得很好，实现了全面禁止，并且效
果显著。现在安徽其余各地市都在提倡公众禁放烟花爆竹。

他认为，要想真正禁放烟花爆竹，关键在于能不能取缔
生产，但这里面又会涉及到群众就业等问题，要实现禁放仍
然需要一个过程。

臧世凯作《安徽省人民代表大会常务委员会工作报告》


